

EL CABALLITO

¿Quién se responsabiliza por la inundación en Cuautitlán?

:::: Pobladores de Tultepec y Cuautitlán estuvieron a punto de terminar a los golpes pues ante la inundación en la colonia Rancho San Blas y la falta de respuesta de autoridades de ambos municipios, vecinos de la colonia afectada comenzaron a quitar un dique que impedía el cauce del agua hacia un canal de riego. Policías de Tultepec llegaron para impedirlo a jalisco. A pocos metros de ahí, los alcaldes de Cuautitlán, **Aldo Ledezma** (PRI), y **Sergio Luna** (Morena), de Tultepec, dialogaban sobre acciones coordinadas. Mientras, los damnificados se preguntan quién se hará responsable de los daños.



ARTURO CONTRERAS/EL UNIVERSAL

Aldo Ledezma

Van por coordinación metropolitana

:::: A poco más de una semana de haber asumido la titularidad de la Secretaría de Seguridad del Estado de México, **Cristóbal Castañeda** recibió ayer en las instalaciones del C5 mexiquense a su homólogo de la Ciudad de México, **Pablo Vázquez**. Aunque el encuentro se realizó a puerta cerrada, nos comentan que ambos funcionarios coincidieron en la necesidad de mantener el trabajo conjunto que a la fecha se ha venido desarrollando y que ha permitido a ambas entidades lograr capturas de líderes criminales. La estrategia metropolitana, nos aseguran, seguirá en pie y se verá fortalecida, y muestra de ello es el Operativo 100 días que ya se aplica en algunos municipios limítrofes con la CDMX.



TOMADA DE X

Cristóbal Castañeda

Plantea Rafael Guerra elección de ministros por voto popular

:::: Nos platican que el presidente de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia de los Estados Unidos Mexicanos (Conatrib), el magistrado **Rafael Guerra Álvarez**, propuso en el arranque de los Diálogos nacionales sobre la reforma al Poder Judicial que la elección de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sea por voto popular para que el pueblo mande en su designación. En tanto, para el nombramiento de magistrados y jueces, que su designación, también por voto, sea de manera gradual y aplicable a los de nuevo ingreso, a fin de asegurar una transición basada en la carrera judicial y justicia de calidad, y que estos conserven sus derechos adquiridos.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Rafael Guerra Álvarez

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

